

Depuis 1965, le ministère des Affaires extérieures, par l'entremise du PAIM, a financé l'instruction de personnels militaires de plus de vingt pays d'Afrique, d'Asie et des Antilles. C'est le ministère de la Défense nationale, par le biais des installations et ressources établies du Service de l'instruction des Forces canadiennes, qui dispense la formation au Canada. Le PAIM offre à bas prix au personnel militaire de pays en voie de développement une formation technique et de commandement de haute qualité qui constitue la forme d'aide militaire la plus efficace et la plus économique que le Canada puisse offrir.